

Extrait de procès-verbal Oiseaux d'Agrément Suisse 1/2012

Séance du comité du 22 février 2012, à 17.00 h à l'hôtel Airport à Granges

Présent : Stefan Kocher (président). François Vuillaume, Heinz Hochuli, Reto Meier, Pierre-André Chassot, Lukas Kuhn, Antonio Polimeno, Lars Lepperhoff, Hans-Jürg Zimmermann et Roman Halbeisen (procès-verbal).

Excusé : Manuela Rüfenacht

1 Procès-verbal

Nous n'avons pas reçu d'objection au sujet du procès-verbal du 05.09.2011. D'autres séances étaient combinées avec les réunions du comité pour SWISSBird et, comme nous avons traité seulement des questions administratives, nous avons renoncé à une publication.

2 Informations Oiseaux d'Agrément Suisse

Les invitations pour la conférence des présidents et le 4. Forum d'Oiseaux d'Agrément Suisse ont été envoyées. Les participants auront l'occasion de discuter en groupe et faire des propositions sur trois thèmes. Les sujets sont : les questions des bagues, l'activité de l'Association Suisse des Juges-Experts et les questions sur la structure de l'association et les finances. Pour terminer, Lars Lepperhoff tiendra une conférence sur ses voyages.

François Vuillaume sera le délégué d'Oiseaux d'Agrément Suisse dans la commission pour la promotion des jeunes éleveurs de Petits Animaux Suisse.

Nous avons reçu les dernières inscriptions pour la statistique d'élevage. Elle sera disponible à partir de la première semaine de mars sur demande par eMail en format pdf.

Différents formulaires ont été mis à jour et publié sur internet, entre autres les formulaires pour la commande des bagues, les attestations de propre élevage, les demande pour permis de détention et les formulaires pour l'annonce à la statistique d'élevage.

3 Association Suisse des Juges-experts

Cosimo de Nuccio a réussi l'examen comme juge pour les canaris de posture et les canaris de couleurs ; félicitations !

Sept nouveaux élèves se sont inscrits pour le prochain cours de formation comme juges-experts d'oiseaux. Il s'agit de trois personnes pour le domaine des perruches et 4 personnes pour le domaine des canaris. Nous renonçons à un examen d'entrée. Un contrôle sera fait aux premiers examens intermédiaires.

Lors de leurs dernière réunion, les juges ont décidé de maintenir le système de coordination centrale pour l'attribution des différentes expositions des sections ou cantonales.

Différents standards de jugements sont actuellement en travail de révision.

L'ASJ prévoit de créer deux formulaires. Le premier sera à remplir par les sections pour commenter le travail des juges. Avec le deuxième formulaire, les juges auront l'occasion de décrire les conditions de jugement à l'exposition. Les résultats serviront à planifier et à apporter les éventuelles améliorations nécessaires.

Les présidents des sections recevront également cette année à nouveau une CD-Rom qui contiendra toutes les informations et documents de l'ASJ et Oiseaux d'Agrément Suisse.

4 Exposition nationale SWISSBird

Le déroulement de la dernière exposition SWISSBird était généralement satisfaisant. Pour la prochaine édition, il faudrait optimiser encore une fois la partie livraison des oiseaux en

agrandissant la zone d'encagement. Les éleveurs recevront en outre un formulaire d'inscription rempli comme exemple pour permettre de remplir correctement leur formulaire et d'éviter ainsi des attentes aux postes de livraison.

Pour remercier les personnes qui ont aidé à la dernière SWISSBird, nous organiserons en été une fête dans la cabane de forêt de la section de Lengnau. Les personnes recevront une invitation personnelle.

Pour la prochaine exposition, nous choisirons à nouveau un oiseau comme sujet de publicité. Plusieurs projets ont été soumis et il faudrait maintenant examiner les possibilités de réalisation et si nous trouvons les oiseaux correspondants.

5 Expositions internationales

François Vuillaume nous informe sur le déroulement du dernier congrès de la COM. Nous, les Suisses, ont perdu le poste de secrétaire générale contre un belge, avec un résultat très serré. François Vuillaume s'engagera maintenant plus dans le travail de secrétaire pour l'O.M.J.

Le transport des oiseaux suisses au mondial d'Almeria en Espagne a été fait pour la première fois par Antonio et Antonietta Polimeno dans leur nouvelle charge comme convoyeur. On sait, que les travaux des convoyeurs pour un mondial sont toujours très exigeants, et pour mentionner un petit exemple, les heures de conduite nette se sont cumulées à 32 heures pour le voyage en Espagne. Au nom d'Oiseaux d'Agrément Suisse et de tous les éleveurs concernés, le comité remercie Antonietta et Antonio Polimeno pour leur travail et leur engagement.

Pour ce mondial, 58 éleveurs suisses avaient inscrits 414 oiseaux. Ils ont réussi un nouveau record d'obtention de médailles pour la Suisse lors d'un mondial, avec 15 médailles d'or, 13 médailles d'argent et 15 médailles de bronze. Nous félicitons tous les heureux gagnants. Ils seront mentionnés dans le rapport annuel et invités à la prochaine assemblée des délégués.

La prochaine assemblée de l'EE aura lieu du 16 au 20 mai à Altöttingen (env. 100 km de Munich). Là seront alors fixés les détails de la prochaine exposition européenne du 7 au 9 décembre 2012 à Leipzig que nous publierons en temps utile.

6 Affaires de bagues

Les problèmes avec les bagues, dus à un enchaînement de différents incidents malheureux, semblent de trouver maintenant leurs dénouements. Les commandes encours seront livrées jusqu'à la prochaine conférence des présidents. Plus de détails sur les affaires de bagues seront communiqués lors du forum d'Oiseaux d'Agrément Suisse le 3 mars à Granges.

7 Formation pour l'attestation de compétences

Notre formation pour l'attestation de compétences pour la détention d'oiseaux a été complétée par l'Office Vétérinaire fédérale pour pouvoir accepter la reconnaissance au niveau nationale. A l'avenir, nous devons offrir deux cours de formation. Un premier cours pour tous les règlements et exigences pour la détention des oiseaux. Et un deuxième cours pour les exigences en ce qui concerne l'organisation d'une exposition. Les éleveurs qui ont suivi notre premier cours de formation recevront une invitation pour un cours complémentaires. Avec ce cours, notre formation pour l'attestation des compétences pourra être reconnue par l'OVf

Le président Stefan Kocher
Pour le procès-verbal : Roman Halbeisen